
<2023년 제2차 정기 이사회 회의록>

q 일    시: 2023. 12. 11.(월), 10:00~11:00

q 방    법: 영상회의

q 안    건
- 제1보고안건 2024회계연도 기금운용계획(안) 
- 제1심의안건 「정관」 일부개정규정(안) 
- 제2심의안건 「직제 및 인사규정」 일부개정규정(안) 
- 제3심의안건 「보수규정」 일부개정규정(안) 
- 제4심의안건 「퇴직금 지급 규정」 일부개정규정(안) 

q 참 석 자: 22명 ※ 붙임1 참조

(행정예산과장) 성원 보고, 참석자 소개, 회의내용 설명
(원장) 인사말

(경영지원실장) 제1보고안건 설명
(원장) 안건에 대해 의견이나 질문이 있는지?

이의 없으면 원안대로 접수하겠음
그럼 이제부터 심의안건을 진행하겠음

(경영지원실장) 제1심의안건 설명
(경상남도) 민법을 따르고 있는데 법 상으로 문제가 없는지?

(행정예산과장) 관련 답변
(원장) 안건에 대해 의견이나 질문이 있는지?

이의 없으면 원안대로 의결하겠음

(경영지원실장) 제2심의안건 설명
(자치분권국장) 변동사항 발생 시 라고 했는데 변동사항이 무엇인지?
(경영지원실장) 관련 답변

(원장) 안건에 대해 의견이나 질문이 있는지?
이의 없으면 원안대로 의결하겠음

(경영지원실장) 제3심의안건 설명
(김태영) 특목고 등은 무상보조가 아닌데, 관련해서 연구원 입장은?

(경영지원실장) 관련 답변
(자치분권국장) 여비규칙으로 이관하는데, 여비규칙의 제정 시기는?



(경영지원실장) 관련 답변
(원장) 안건에 대해 의견이나 질문이 있는지?

이의 없으면 원안대로 의결하겠음

(경영지원실장) 제4심의안건 설명
(원장) 안건에 대해 의견이나 질문이 있는지?

이의 없으면 원안대로 의결하겠음

(원장) 이상으로 공식 보고 및 심의안건은 끝났음
기타 협조 및 건의사항이 있으면 자유롭게 발언 바람

(손희준) 내년도는 경제적으로 더욱 어려울 것 같음
이런점을 감안하여 연구원 기능 및 역할을 잘 수행되어야 하고
제약이 많이 따를 것 같은데 노력해 주시기 바람

(김재훈) 예산의 제한으로 힘들겠지만 연구 품질을 위해 힘써주기 바람
(이재원) 경제적으로 힘들거 같다 예산 변화에 따른 연구원 대응 방안은?

타당성조사 관련 리맥 입장에서 지자체가 참고할 팁을 주시기 바람
(김태영) 연구원 일에 비해 홍보가 부족함

연구과제 공유 공유하는 자리가 있으면 좋을거 같음

(기획총괄부장) 이재원 이사님 질의에 대한 답변
(원장) 이재원 이사님 질의에 대한 답변

(자치분권국장) 지방소멸, 인구감소, 지방행정 개편 등 앞으로도 큰 역할을 기대함

(원장) 마무리 인사

# < 별 첨 > 회의 녹음 파일 1부


